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Entrega de Premios del Juego Navideño Interbarrial 3+3

Boca Chica- 9 Enero de 2025

El alcalde Ramón Candelaria, acompañado del di-
rector de deportes José Miguel Perdomo, entregó 
los cheques correspondientes a los ganadores del 
Juego Navideño Interbarrial 3+3 en su despacho.

Los premios fueron otorgados a los equipos gana-
dores del torneo, destacando el esfuerzo y la parti-
cipación barrial.

El primer lugar, con un premio de $25,000, fue para 
la Zona del INVI; el segundo lugar, con $15,000, fue 
para la Zona de Andrés; y el tercer lugar, con $5,000, 
correspondió a la Zona de Boca Chica. Esta entrega 
subraya el compromiso del municipio con el deporte 
y la integración comunitaria.
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Ayuntamiento de Boca Chica Presenta Plan de Inversión 
Municipal 2025 en Cabildo Abierto

Boca Chica- 9 de Enero 2025

En el marco del proceso de Presupuesto 
Participativo Municipal, el Ayuntamiento de Boca 
Chica celebró el pasado 27 de Diciembre 2024 el 
Cabildo Abierto, donde se aprobó el Plan de Inversión 
Municipal (PIM) para el año 2025, que responde a 
las necesidades más prioritarias de la comunidad.

El evento fue encabezado por la vicealcaldesa 
Leocadia Núñez (Doña Nelly), quien habló 
en representación del alcalde, y contó con 
la participación de delegados y suplentes 
seleccionados en las asambleas de 
barrios y bloques realizadas previamente.

Como resultado de la asamblea, se anunció que se impactarán diversas comunidades con un monto total de 
RD$ 6,000,000.00, distribuidos en seis proyectos priorizados que abarcan distintas áreas de la municipalidad.

La vicealcaldesa Núñez expresó su agradecimiento a la comisión organizadora, a los miembros del 
cabildo y a los regidores, así como a los ciudadanos por su activa participación en este proceso de 
consulta. “Hoy somos un grupo de hombres y mujeres comprometidos con el bienestar de nuestra 
comunidad. Su participación es fundamental para el éxito de este proceso y estoy convencida de 
que, trabajando juntos, podremos ejecutar estos proyectos en el menor tiempo posible”, destacó.

Proyectos Aprobados para el Plan de Inversión Municipal (PIM):

C/ Respaldo, Tanquecitos - RD$ 1,000,000.00
Contenes, C/ Country Club, La Altagracia - RD$ 1,000,000.00
Botica Popular, Delegación de Brisas del Norte - RD$ 1,000,000.00
Multiuso, Torre Brisas del Norte - RD$ 1,000,000.00
Iluminación, Barrio Sinaí - RD$ 1,000,000.00
Bacheo y Relleno, C/ 1ra, Barrio María Estela - RD$ 1,000,000.00
Comité de Seguimiento y Control Municipal

El comité de seguimiento del proceso del Presupuesto Participativo, está conformado por los 
comunitarios: Martin Burgos Cordero, María Eugenia Ramírez, Aridio Santos Paula, Luz Astacia Benitez 
Ferrera, Arelis Restituyo Arias, Rogelio Beltré Rosario, Jorge Luis Matos Feliz, Yudelka Labour, Norberto 
de León Severino, Johanny Altagracia Oureles Pérez, David Merán Herrera y Ana Casilda Santos Gómez.
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La Alcaldía de Boca Chica adquiere nueva Pala Mecánica

Boca Chica- 13 de Enero 2025

La Alcaldía de Boca Chica, bajo la dirección del alcalde Ramón Candelaria, ha 
adquirido una pala mecánica marca SEM, modelo 656D, año 2023, con cero horas 
de uso, por un valor de RD$ 9,509,923.94. Esta maquinaria permitirá mejorar los 
trabajos de limpieza, mantenimiento y otros servicios municipales esenciales.

Candelaria resaltó que, al asumir la gestión, el municipio no contaba con equipos adecuados, 
lo que obligaba a alquilar maquinaria. Con esta compra, se avanza hacia la autosuficiencia 
y la optimización de recursos, mejorando la calidad de los servicios para la comunidad.

La adquisición se hizo bajo un proceso transparente y legal, a través de una licitación 
pública, con la empresa IMCA como proveedora. Además, el alcalde anunció que 
seguirán gestionando la compra de más equipos para fortalecer la flota municipal.
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¡Reunion Operativo Semana Santa 2025 en Boca Chica!

Boca Chica- 17 de Enero 2025

El alcalde Ramón Candelaria lideró una reunión 
clave con el Comité de Prevención, Mitigación y 
Respuesta (CMPMR), el Centro de Operaciones 
de Emergencias (COE) y diversas instituciones 
locales para coordinar el operativo de seguridad 
para la Semana Santa 2025 en Boca Chica.

El alcalde Candelaria destacó la importancia de 
ofrecer a los visitantes una experiencia segura, 
agradable y memorable, asegurando que tanto las 
playas como los servicios turísticos estén listos 
para recibir a todos. “Queremos que Boca Chica sea 
sinónimo de seguridad y disfrute”, expresó Candelaria.

Por su parte, el subdirector del COE, Julián 
García, enfatizó la colaboración entre las 
instituciones para prevenir incidentes y garantizar 
una respuesta rápida ante emergencias.

¡En Boca Chica estamos comprometidos con 
tu bienestar y seguridad para que disfrutes al 
máximo de nuestra hermosa ciudad y sus playas! 
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¡Gran noticia para Boca Chica! 

¡La nueva Funeraria de los Tanquesitos está tomando  
forma!

Boca Chica- 20 de Enero 2025

Boca Chica- 23 de Enero 2025

El Alcalde Ramón Candelaria, con su visión de 
progreso y compromiso con nuestra comunidad, 
ha nombrado a la Ing. Amada Castro (Maró) 
como la nueva directora del Departamento 
de Ornato y Embellecimiento de la Alcaldía. 

Este anuncio fue realizado por nuestra 
Vicealcaldesa Leocadia Nuñez (Doña Nelly), 
acompañada de varios funcionarios, quienes 
celebran con entusiasmo esta nueva etapa 
de transformación para nuestro municipio. 

La Ing. Amada Castro (Maró) llega con su experiencia 
y pasión para seguir embelleciendo y cuidando 
cada rincón de Boca Chica. ¡Juntos vamos a lograr 
un municipio más limpio, verde y lleno de vida! 

Con un diseño innovador y funcional, el 
arquitecto Wilfredo Santos Cuevas ha 
creado una obra pensada para ofrecer 
comodidad, respeto y calidad en un 
momento tan delicado. La funeraria será 
un espacio moderno que responderá 
a las necesidades de toda la margen 
norte y el municipio de Boca Chica, 
brindando un servicio de excelencia 
para las familias de la comunidad.

Este proyecto, que pronto será una 
realidad, ha sido cuidadosamente 
diseñado para garantizar un ambiente 
digno y adecuado en todo momento, 
con atención a cada detalle para crear 
un lugar que inspire paz y confort.
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¡Inicia el Proyecto de Titulación de Terrenos en Boca Chica!

Boca Chica- 28 de Enero 2025

Con la presencia de la Vicealcaldesa en representación del alcalde Ramón Candelaria, el presidente 
@luisabinader lanzó oficialmente el proyecto que entregará cerca de 9,000 títulos de propiedad a 
las familias de nuestro municipio. Este proyecto, que impactará diversos sectores, busca garantizar 
mayor seguridad jurídica y fomentar el desarrollo local, según informó @duarte.mendez.3785, Director 
Ejecutivo Interino de la Unidad Técnica Ejecutora de las Titulaciones de los Terrenos del Estado.

El evento contó con la participación de destacados líderes como 
@radhamesgonz , Director General de la OMSA; 
@rubencespedesrodriguez , Subdirector de Titulación; 
@omarg.castillo , Subdirector del Servicio Nacional de Salud; la Gobernadora de la Provincia Santo 
Domingo, Lucrecia Santana Leyva; 
@felixdeleondelacruz , Director de Coraabo; la diputada 
@msmariasuarez06 , autoridades del PRM, Regidores, y numerosos comunitarios que brindaron su 
apoyo al proyecto.

¡Un gran paso hacia la seguridad y el progreso para Boca Chica!
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Esta semana, la coordinadora de la Mesa de Seguridad, 
Ciudadanía y Género, Selaida Ramírez, Dra. Carmen 
Otaño y el director de prensa de la Alcaldía, Adenauer 
Morales, sostuvimos una importante reunión con el 
Gerente General interino de @edeeste.rd , ingeniero 
Mario Pizarro, y su equipo de trabajo, encabezado 
por el Director de Pérdidas, Franklin Minyetty.

En el encuentro, se acordó realizar un levantamiento 
detallado para continuar con la colocación de 
nuevas lámparas en diversas zonas del municipio. 
Además, EDEESTE nos aseguró que están 
trabajando en la mejora de las redes eléctricas, 
con el objetivo de ofrecer un servicio más 
eficiente y de calidad a nuestros ciudadanos.

Seguimos comprometidos con el bienestar de nuestra 
comunidad y con la mejora de los servicios esenciales.

En un emotivo homenaje organizado 
por el Departamento de la Juventud, 
la alcaldía reconoció a los jóvenes más 
destacados de nuestra comunidad. 

Desde deportistas como Yriel Sevastian y Neffert 
Peña, hasta emprendedoras como Leandra y Ana 
Sthepany Reynoso, ¡todos han dejado huella! 

Este evento reafirma el compromiso 
de la alcaldía, encabezada por Ramón 
Candelaria, de impulsar a nuestros jóvenes 
hacia un futuro lleno de oportunidades. 

Reunión con EDEESTE para mejorar el servicio eléctrico en 
nuestro municipio

¡La juventud de Boca Chica brilla con luz propia!

Boca Chica- 1 de Febrero 2025

Boca Chica- 3 de Febrero 2025
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La Vicealcaldesa, Nelly Núñez, recibió en el 
despacho del alcalde Ramón Candelaria a 
una comisión encabezada por el Director de 
la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación 
de Terrenos del Estado, para socializar el 
proceso de titulación de terrenos. En este 
importante encuentro también estuvieron 
presentes el nuevo Comandante de la 
Policía de Boca Chica, Coronel Álvarez 
, el Encargado de la Policía Municipal, 
Coronel Negrin, y funcionarios de la alcaldía.

El objetivo de la visita fue coordinar esfuerzos 
y reforzar el apoyo conjunto para asegurar 
el éxito del proceso de levantamiento 
de las titulaciones, un paso clave para 
el desarrollo de nuestra comunidad..

La Vicealcaldesa Alicia Núñez (Doña Nelly) 
participó en el Encuentro del Directorio Municipal 
de Boca Chica y la Comisión Especializada 
Permanente, realizado en la Sala Capitular del 
Ayuntamiento de Boca Chica. Este evento 
tuvo como objetivo articular y dar seguimiento 
a las acciones del Directorio Municipal (DM) y 
la Comisión Especializada Permanente (CEP) 
en la implementación de la Política Pública 
de Niñez y Adolescencia (PPA) a nivel local.

Durante el encuentro, se coordinaron esfuerzos para fortalecer los programas 
de prevención, sensibilización, liderazgo comunitario e involucramiento de 
instituciones en beneficio de los niños, niñas y adolescentes (NNA) del municipio.

La actividad contó con la participación de Yisel Hernández, Representante de CONANI en 
Boca Chica; Belkis Pérez, Vicepresidenta del Consejo de Regidores; el Ayuntamiento de Boca 
Chica; el Equipo Técnico de la Oficina Técnica Municipal de Boca Chica; y representantes 
de instituciones gubernamentales y no gubernamentales clave para la implementación 
de la PPA a nivel local. Además, estuvieron presentes el Ministerio de la Mujer en Boca 
Chica, la Politur, Jóvenes al Futuro JAF y la Federación de Juntas de Vecinos FEDEJUVEN

Visita de Socialización sobre Titulaciones en Boca Chica

Encuentro del Directorio Municipal de Boca Chica

Boca Chica-6 de Febrero 2025

Boca Chica-10 de Febrero 2025

9



La Vicealcaldesa de Boca Chica Participa en la Inauguración 
Galería Fotográfica en Coraabo
Boca Chica- 11 de Febrero2025

La Vicealcaldesa de Boca Chica, Leocadia Núñez (Doña Nelly), participó en representación del alcalde 
Ramón Candelaria en el corte de cinta para la inauguración de una galería fotográfica dedicada a los 
exdirectores y al actual director de la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Boca Chica 
(Coraabo).

Durante el evento, la Vicealcaldesa expresó su agradecimiento al director Félix de León por la invitación, 
en nombre del alcalde Ramón Candelaria, resaltando la relevancia de este acto de solidaridad. Asimismo, 
aprovechó la ocasión para felicitar a los exdirectores Ingeniero Omar Muñoz Lara, Ingeniero Fermín Brito 
Rincón y Arquitecto Enrique José Feliz por su destacado aporte al desarrollo de la institución.

La galería fotográfica está ubicada en la sala de espera del edificio de Coraabo, en el municipio de 
Boca Chica. Este homenaje busca reconocer la labor de quienes han contribuido al crecimiento y 
fortalecimiento de los servicios de agua potable y alcantarillado en la comunidad.
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Funeraria Municipal de Andrés

Boca Chica-14 de Febrero 2025

El alcalde Ramón Candelaria ha entregado oficialmente el remozamiento de la Funeraria 
Municipal de Andrés y la puesta en marcha de un nuevo carro fúnebre en perfectas condiciones. 

La funeraria municipal fue recibida en un estado deplorable, pero ahora, tras una renovación completa, 
cuenta con:
- Segunda capilla
- Cuarto frío para los cuerpos
- Baños, cocinas y oficinas renovadas
- Instalación de aires acondicionados y mejoras en el suministro de agua

Esto permitirá un mejor servicio para nuestra comunidad en momentos tan delicados. 
Además, antes de finalizar 2025, se estarán entregando las funerarias de Los 
Tanquesitos y Boca Chica, que ya están en avanzado proceso de remozamiento.

Agradecemos a Eroico Pérez, quien en nombre de la comunidad, expresó su gratitud al alcalde 
Candelaria, al consejo de regidores, y a las empresas y personas que hicieron donaciones clave 
para mejorar este servicio: AES, Cooperativa El Progreso, Félix Guzmán, y Formerio Rodríguez. 

La entrega contó con la presencia de la vicealcaldesa Leocadia Núñez, la secretaria general Maritza 
Encarnación, y los ediles: Enriquez Guzmán, Carolina Alburquerque, Danilo Barceló, Juan Francisco 
Peralta, Luis Madera y Wilmer Santos, así como el encargado de la Defensoría del Pueblo, Mariano Rivera.
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¡Nueva Fuerza en la Seguridad de Boca Chica!

Motocicletas Loncin Pruss 200 y Aumento Salarial a la 
Policía Municipal de la Alcaldía de Boca Chica

Boca Chica- 17 de Febrero 2025

Boca Chica- 25 de Febrero 2025

Gracias a la gestión y buena gerencia del alcalde Ramón 
Candelaria, se integra el Teniente Coronel Matías 
Monero Puello como Director Operativo de la Policía 
Municipal. Este nombramiento, dado a conocer por el 
Coronel Diomedes Peña Díaz, refuerza el compromiso 
de garantizar a la ciudadanía un servicio de seguridad 
más eficiente y con supervisión preventiva.

Con la experiencia y conocimientos del Teniente 
Coronel Monero Puello, trabajamos para 
ofrecer una Boca Chica más segura y protegida.

¡Juntos seguimos fortaleciendo la seguridad para 
todos! 

La Alcaldía de Boca Chica, encabezada 
por el Sr. Ramón Candelaria, hizo la 
entrega formal de cuatro motocicletas 
Loncin Pruss 200 cero kilómetro a la 
Policía Municipal, bajo la dirección del 
Coronel Diomedes Peña Díaz. Esta 
acción es parte de una estrategia 
crucial para reforzar la seguridad 
y protección en el municipio, 
especialmente en su área turística.

La Honorable Vicealcaldesa, Leocadia 
Núñez, junto a la Secretaria General del 
Ayuntamiento, Maritza Encarnación, 
coincidieron en resaltar la excelente 
gestión y administración del alcalde, 
destacando su esfuerzo por optimizar 
los servicios públicos y transformar 
a Boca Chica en una gran ciudad. 
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Maritza también mencionó que el alcalde proporcionará más vehículos y 
herramientas a la Policía Municipal para mejorar su desempeño en los operativos.

Además, la directora de Recursos Humanos, Luisa Montilla, informó que, por disposición del alcalde, 
ya se efectuó el aumento salarial a los policías municipales, pasando de 5 mil pesos a 8 mil pesos.

El Coronel Diomedes Peña Díaz agradeció al alcalde por esta histórica entrega, 
indicando que es la primera vez en 20 años que, en el Cabildo, se observa a un 
alcalde gestionar y dotar a la Policía Municipal de transporte para sus operativos.

La ceremonia de entrega contó con la presencia de funcionarios de la Alcaldía, el presidente 
del Concejo Municipal, Enrique Guzmán, y los regidores Wilmer Santos y Danilo Barceló.

Las motocicletas jugarán un papel esencial en el refuerzo de la seguridad, permitiendo 
a los oficiales realizar patrullajes más efectivos por todo el municipio, además 
de garantizar el cuidado y la seguridad en las labores que lleva a cabo la Alcaldía.

¡Reunión de socialización sobre el Patronato que dirigirá las 
funerarias de Boca Chica! 

Boca Chica- 28 de Febrero 2025

Este encuentro, encabezado por la Licda. Maritza 
Encarnación, Secretaria General, y el Regidor Danilo 
Barceló, reunió a padres de la Iglesia Católica y 
pastores de la comunidad evangélica, con el objetivo 
de abordar la organización del patronato que estará 
a cargo de las tres funerarias de nuestra comunidad.

Con este esfuerzo, buscamos asegurar que todos 
los servicios se ofrezcan con la calidad y el respeto 
que nuestra gente merece. Agradecemos a todos 
los participantes por su compromiso y colaboración 
para seguir construyendo un Boca Chica más unido 
y solidario.
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El alcalde Ramón Candelaria entrega aceras, contenes y 
mejoras viales en Altos de Chavón

Boca Chica- 9 de Marzo 2025

El alcalde Ramón Candelaria, acompañado 
del director de Obras Públicas, Ing. José 
Beato, y funcionarios de la alcaldía, entregó 
las nuevas aceras y contenes en la calle 
27 de Febrero, en el sector Altos de 
Chavón. Esta obra, financiada a través del 
presupuesto participativo, responde a una 
necesidad histórica de la comunidad.

El alcalde Candelaria destacó que, aunque 
el presupuesto del año 2022-2023 no fue 
ejecutado como estaba previsto donde 
estaba incluido esta obra, se comprometió 
a cumplir con los proyectos pendientes. 
Aparte de las aceras y contenes, autorizó 
también se realizarán trabajos de bacheo, 
la construcción de imbornales y un badén, 
con el fin de mejorar la circulación y evitar el 
deterioro de vehículos debido al mal estado 
de la vía.

Por su parte, el presidente de la Junta de 
Vecinos, Williams Martínez, agradeció al 
alcalde por mantener su palabra y cumplir 
con los compromisos adquiridos. En tanto, 
Danilo Barceló, en representación del 
Concejo de Regidores, expresó su apoyo al 
trabajo realizado, reiterando el compromiso 
de los concejales con el progreso del 
municipio.

El alcalde Candelaria se mostró emocionado 
al entregar la obra, resaltando que esta 
acción es solo un paso más hacia el desarrollo 
de Boca Chica. “Estoy comprometido con 
la comunidad y seguiré trabajando para 
cumplir con las promesas que hicimos y con 
lo que establece la ley”, afirmó.
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Reconocimiento a Mujeres de Valor en Boca Chica

 ¡Un hito en la historia de Boca Chica!

Boca Chica- 12 de Marzo 2025

Boca Chica- 15 de Marzo 2025

La Vicealcaldesa, Leocadia Núñez 
(Doña Nelly), participó en un almuerzo 
y reconocimiento organizado por la 
Oficina Municipal de la Mujer de Boca 
Chica, dirigida por Celsa Marte en el que 
se rindió homenaje a mujeres de gran 
valor y valentía, quienes con su esfuerzo 
y dedicación contribuyen al desarrollo de 
nuestra comunidad.

La actividad se llevó a cabo en la Sala 
Capitular del Ayuntamiento de Boca Chica 
y fue un emotivo tributo a estas mujeres 
ejemplares que luchan día a día por el 
bienestar de todos.

El Departamento de Juntas de Vecinos 
y Organizaciones Sin Fines de Lucro de 
la Alcaldía de Boca Chica, dirigido por 
Rafael Duverge, realizó su primera reunión 
con la federación de juntas de vecinos y 
representantes de juntas de vecinos para 
la creación del reglamento que les dirigirá.

Durante 23 años de historia del municipio, 
nunca se había establecido un reglamento 
local. ¡Hoy, esta importante iniciativa marca 
un antes y un después para la dirección de 
Juntas de Vecinos!

La convocatoria fue presidida por Rafael Duverge, acompañado de la vicealcaldesa Leocadia Núñez 
(Doña Nelly) y la vicepresidenta del consejo Belquis Pérez.

Seguimos trabajando por una comunidad más organizada y participativa. ¡Juntos, construimos un mejor 
Boca Chica! 
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El alcalde Ramón Candelaria ha recibido dos 
camionetas ISUZU D-Max 2024, completamente 
nuevas, cero kilómetros, que reforzarán el trabajo 
de la Dirección de Ornato y Planeamiento Urbano.

¡Estos vehículos son una muestra más 
de nuestro compromiso con el desarrollo 
y bienestar de nuestra comunidad! 

¡Vamos por más!

¡La Alcaldia de Boca Chica avanza con fuerza!

¡Transformación en la Playa de Boca Chica!

Boca Chica- 16 de Marzo 2025

Boca Chica- 17 de Marzo 2025

El alcalde Ramón Candelaria respalda el llamado 
del Director Ejecutivo de PROCONSUMIDOR, Dr. 
Eddy Alcántara, quien en una reunión celebrada 
en la Sala Capitular de la Alcaldía de Boca Chica, 
dio un plazo de 15 días a los vendedores de la playa 
para colocar información clara y pública sobre los 
precios de los productos y servicios que ofrecen. 

La medida busca garantizar la transparencia 
en los precios y eliminar los abusos que 
afectan a turistas y bañistas. Además, el 
Dr. Alcántara destacó que esta es la mejor 
playa de la República Dominicana, y que la 
regularización no solo busca eliminar rumores 
sino también evitar alteraciones de precios.

Alcalde Candelaria “Es fundamental que todos asumamos la responsabilidad, 
desde los pequeños vendedores hasta los grandes empresarios. El orden 
en nuestra playa es tarea de todos, ¡los espacios públicos son para todos!”

15 días para colocar los precios y mejorar la experiencia de todos en la playa de Boca Chica. ¡Unidos, 
sanemos nuestra playa!
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En una ceremonia especial frente al Ayuntamiento, se entregaron 3 camionetas nuevas para fortalecer 
los servicios de nuestra comunidad. ¡Entre ellas, una Toyota Hiluxy dos ISUZU D-Max 2024 de cero 
kilómetros. 

Estuvieron presentes en el acto la vicealcaldesa Doña Leocadia Núñez y el regidor Danilo Barceló, quien 
representó al Consejo Municipal.

El alcalde, Ramón Candelaria, destacó que en los próximos días también se entregarán 3 camiones 
recolectores de basura, reafirmando el compromiso de su gestión con el bienestar y desarrollo de Boca 
Chica. 

¡Boca Chica sigue avanzando con fuerza! ¡Seguimos trabajando por el progreso de todos!

Ing. Amada Castro (Maro), 
encargada de Ornato y 
Embellecimiento

Las camionetas fueron entregadas por el alcalde Ramón Candelaria a:  

Arq. Wilfredo Santos Cuevas, 
Director de Planeamiento 
Urbano

Maritza Encarnación, Secretaria 
General, para los temas 
administrativos

Alcalde Ramón Candelaria entrega 3 camionetas nuevas para 
mejorar servicios en la Alcaldía

Boca Chica- 17 de Marzo 2025
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La calle del Peso en Andrés, un lugar que había estado deteriorado por años, ha sido rehabilitada gracias 
al incansable esfuerzo de la gestión del alcalde Ramón Candelaria. Durante mucho tiempo, el agua 
acumulada impedía el tránsito vehicular, afectando a estudiantes y a los habitantes del sector.

Pero gracias a la decisión del alcalde, la supervisión del Ing. Héctor Beato y la colaboración del MOPC, 
esta problemática ya es parte del pasado. Con la limpieza de la zona, la creación de imbornales, un 
badén y el bacheo, logramos devolverle la transitabilidad y la seguridad a esta calle tan importante para 
la comunidad.

Los vecinos de Andrés celebran el esfuerzo colectivo, agradecidos por una mejora que cambiará su día 
a día. ¡Seguimos trabajando por un Boca Chica más unido y en progreso!

¡Avances que transforman nuestra comunidad!

Boca Chica- 19 de Marzo 2025

Antes Después
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El Departamento de la Juventud de la Alcaldía 
de Boca Chica, dirigido por Daniela Pool y bajo 
la dirección del alcalde Ramón Candelaria, 
entregó 115 mil pesos en ayudas estudiantiles a 
18 jóvenes de nuestra comunidad, reafirmando 
el firme compromiso del gobierno local con el 
desarrollo educativo de la juventud. Esta acción 
representa el cumplimiento de una promesa de 
campaña y el compromiso con la ley, garantizando 
oportunidades de calidad para nuestros 
estudiantes.

En el acto, la vicealcaldesa Nelly Núñez estuvo acompañada del director administrativo Virgilio García, el 
regidor Danilo Barceló y el director del Departamento de Planificación, Johan Alfredo Rosario Sánchez. 
Todos juntos fueron testigos del impacto positivo de esta ayuda en los jóvenes que la recibieron.

Con este aporte, la Alcaldía continúa demostrando su compromiso con la educación, apoyando a 
aquellos que más lo necesitan y asegurando un futuro más prometedor para los jóvenes de Boca Chica. 
El compromiso con la educación y el bienestar de nuestra juventud sigue siendo una prioridad.

¡Compromiso Cumplido con la Juventud de Boca Chica!

Boca Chica- 28 de Marzo 2025
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Vicealcaldesa , Nelly Núñez recibe en Boca Chica al defensor 
del Pueblo a nivel nacional, Pablo Ulloa
Boca Chica- 30 de Marzo 2025

Recibimos con mucho orgullo al Defensor del 
Pueblo a nivel nacional, @pabloenriqueulloa, 
en un encuentro donde la comunidad de 
Boca Chica pudo expresar sus inquietudes 
y trabajar de la mano con las autoridades 
para encontrar soluciones efectivas.

Este importante evento contó con la 
presencia de la Vicealcaldesa, Nelly Núñez, 
quien representó al alcalde Ramón Candelaria, 
y de Wilmer Santos, quien estuvo en 
representación del Consejo de Regidores.

Agradecemos especialmente al Defensor 
del Pueblo en Boca Chica, Mariano Rivera, 
quien coordinó y gestionó este espacio 
para el diálogo, haciendo posible que se 
llevara a cabo en el salón del ayuntamiento. 
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